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Périgueux, le 25 mars 2011 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Objet : Recrutement des EVS dans l’Education Nationale 
 
Madame la Préfète 
 
En 2006, le SE-UNSA seul a signé un protocole d'accord avec le ministère sur la direction d'école. Cet 
accord s'était traduit entre autre par la mise en oeuvre d'une aide administrative aux directeurs pour laquelle 
le ministère avait fait le choix d'un recrutement d'emplois aidés. 
 
Depuis la rentrée, le nombre d'Emploi de Vie Scolaire chargé l'aide administrative ne cesse de diminuer. De 
nombreux emplois ne sont pas renouvelés : dès lors que la personne arrive en fin de droit le poste est 
supprimé. 
 
Pourtant le président de la république a annoncé en février qu'il débloquait des crédits importants pour 
l'emploi aidé. 
 
Le ministre de l'Education Nationale Luc Chatel nous a écrit pour nous dire qu'il veillerait à ce que les 
crédits permettent de retrouver les postes d'aide administrative. 
 
Monsieur l'Inspecteur d'Académie me dit ne pas avoir d'informations pour le moment, c'est pourquoi je me 
tourne vers le représentant de l'Etat afin de demander l'affectation des crédits nécessaires au recrutement des 
emplois de vie scolaire pour l'aide administrative. 
Pour le SE-UNSA l'Etat doit respecter les engagements pris en 2006 et doter les écoles d'une aide 
administrative. Il y a urgence pour les écoles qui se retrouvent en vraie difficulté et dont les directeurs 
peinent à faire face au travail exigé.  
 
Nous souhaitons savoir concrètement quels sont les moyens dont l'Education Nationale va disposer en 
Dordogne pour retrouver au moins le niveau de l'aide administrative telle qu'elle était en 2006 suite à la 
signature de l'accord avec le ministère. 
 
Par ailleurs vous vous étiez engagée à réunir les organisations syndicales sur le sujet des emplois aidés dans 
l'Education Nationale pour travailler sur les différentes situations et faire un bilan. Les personnels employés 
dans les écoles reçoivent des informations contradictoires et se sentent délaissés en fin de contrat. Une date 
est-elle prévue pour cette réunion? 
  
Je vous prie de croire Madame la Préfète en mes respectueuses salutations. 
 
 
 
 
        Frédéric MARCHAND 
        Secrétaire Départemental du SE-UNSA 

Frédéric Marchand,  
Secrétaire départemental SE-UNSA 
 
À 
Madame. la Préfète de la Dordogne 


